
Sujet : [INTERNET] Méthanisa on naturalgie
De : Valen ne Vuillemin <valen ne.vlmn@gmail.com>
Date : 13/03/2022 10:02
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Madame, monsieur, 

En vous envoyant ce mail je vous exprime mon désaccord face au projet de méthanisation 
à Grandvelle. Le projet n’est pas viable économiquement et écologiquement parlant. 
Cordialement 
VUILLEMIN Valentine 

Le 13 Mars, à Rioz.
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